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Die Vorsitzende begrüßte Frau Kusserow, die Ihrerseits  das Projekt mit-
tels eines Power-Point Vortrages (als Anlage beigefügt) erläuterte und  
einige Nachfragen der Ausschussmitglieder beantwortete. 
Sie bestätigte, das die Hauptschule Niederpleis in das Projekt einbezo-
gen sei. PfAu sei zunächst auf die Hauptschulen begrenzt, bestätigte 
Herr Seigfried, daher werde die Gutenbergschule derzeit nicht berück-
sichtigt. 
Auf Fragen von Herrn Uhland und Herrn Rauchalles bestätigte Herr 
Seigfried, dass im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit die Erfahrungen der 
Paten dargestellt würden.  
 

 
  Der Ausschuss nahm den Bericht zum Projekt Paten für Ausbildung 

(PfAu) zur Kenntnis.  
 

 
 
 


